



Journée mondiale de la Santé 2022

Notre planète, notre santé

En pleine pandémie, sur une planète polluée et face à l'augmentation de pathologies telles que le cancer, l'asthme et les cardiopathies, l'OMS (organisation mondiale de la santé), à l'occasion de la Journée mondiale de la Santé 2022, attire l'attention de la communauté internationale sur les mesures à prendre d'urgence **pour préserver la santé** des êtres humains et de la planète et pour susciter un mouvement visant à bâtir des sociétés axées sur le bien-être.

Le **GHPP** est engagé dans un démarche **développement durable** en rejoignant notamment **AgriLocal**.

Il s'agit d'une plateforme qui respecte les règles de la commande publique et qui met en contact l'établissement et les producteurs locaux.

Régulièrement le service restauration s'approvisionne en fruits auprès d'agriculteurs **dans un périmètre de 50 km maximum (exemple du potager d'Héloïse)**.

En moyenne, ce sont **100kg/semaine** de fruits de saison locaux et bio (pomme, poire et kiwi en hiver / prune, pêche, brugnion et abricot en été...) qui sont proposés aux professionnels et patients du groupement.

Notre planète, notre santé :
agissons pour des aliments plus sains.

Soutien aux arboriculteurs drômois à l'occasion des dernières gelées.